
 

本科教育教学审核评估评建办公室        2024 年 2 月 20 日 

 

※ 学校召开本科教育教学审核评估第三次工作推进会 

※ 学校召开本科教育教学审核评估第四次工作推进会 

※ 省教育评估院审核评估项目组来校调研指导工作 

※ 教务处组织召开审核评估相关报告撰写研讨会 

※ 党委组织人事部召开审核评估工作专题会议 

※ 国资处全力推进审核评估工作 

 

※ 音乐学院召开本科教育教学审核评估自评报告撰写推进会议 

※ 口腔与眼视光医学院开展审核评估试卷检查专项工作 

※ 口腔与眼视光医学院开展审核评估自评报告研讨会（第三次） 

※ 人文与传媒学院举行达成度分析系统培训会 

※ 电子与信息工程学院召开审核评估自评报告及支撑材料审订会 

※ 艺术学院召开本科教育教学审核评估与美术学师范专业认证工作推进会 

※ 体育学院召开审核评估工作推进会 

※ 生物医学工程与医学影像学院召开审核评估自评报告集中审阅会议 

※ 外国语学院开展课程目标达成度培训会 

※ 外国语学院召开本科教育教学审核评估推进会 

※ 外国语学院组织审核评估试卷与论文专项检查 
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学校动态 

 

（供稿 周春林  审稿 张利平）1 月 4日，学校召开本科教育教学审核

评估工作第三次推进会，专题推进自评报告撰写工作。党委常委、副校长

白育庭参加会议并讲话。自评报告撰写专班及相关部门负责人参加会议，

会议由教务处长鲍翠玉主持。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会上，撰写专班依次汇报了自评报告撰写的基本情况、材料整理工作

进展情况及相关工作的主要问题等，与会人员对自评报告初稿开展了诊断

性交流，为进一步修改完善报告提供了中肯的意见和建议。 

白育庭在讲话中充分肯定了自评报告专班及相关部门的工作，并就做

好相关工作提出了要求。他强调，自评报告是对学校教育教学工作的真实

展现，撰写工作中要认真细致，数据要夯实，描述要准确，经验要凝练，

问题要把准，措施要得当。要在评建过程中继续打磨自评报告，结合学校

评建实际情况充实报告。相关部门要加强沟通交流，齐心合力产出高质量

报告。 
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学校动态 

 

（供稿 周春林  审稿 张利平）2月 1日上午，党委常委、副校长白育

庭主持召开学校本科教育教学审核评估工作第四次推进会，会议专题审议

自评报告第二稿撰写情况。党政办、组织人事部、教务处、学工部、招就

处、国资处等部门负责人及自评报告专班全体人员参加会议，各与会人员

依次对学校自评报告第二稿进行了深入的诊断性交流。 

 

白育庭强调，自评报告撰写是审核评估评建的核心工作之一，自评报

告撰写人员及相关管理服务部门要注意把握站位高不高，能不能展现学校

立德树人根本任务落实情况；理念新不新，能不能展现学校教育教学改革

新变化；内容全不全，能不能展现学校人才培养整体情况；成效好不好，

能不能展现学校育人特色；问题准不准，能不能切准制约学校高质量发展

的实质问题并整改等关键要点，做好相关工作。 

白育庭要求，各参会部门的负责同志要亲自操刀，针对各板块内容进

行再提炼、再提升，要把会上提出的问题作为任务利用寒假进行再打磨、

再完善，争取在开学初形成学校自评报告第三稿。 

会上，白育庭受党委书记闫英姿同志委托，对参会人员表达了新年慰

问，并祝愿大家新年快乐，家庭幸福。 
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学校动态 

（供稿 周春林  审稿 张利平）1 月 18 日上午，省教育评估院审核评

估项目组李友玉研究员，项目主管高传平、罗国华一行来校调研指导学校

新一轮本科教育教学审核评估评建准备工作。校党委书记闫英姿，党委常

委、副校长钟儒刚、白育庭、李岱等参加调研会。会议由白育庭主持。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

李友玉对学校审核评估的评建改工作表示了充分肯定。他指出，新一

轮审核评估不再是以“统一”的标准衡量所有的教学工作，而是用学校自

己的“尺子”衡量自己；不仅是考查学校的教学工作，而是要考查学校立

德树人的全方位育人工作。这就要求学校要紧抓立德树人主线，对标人才

培养质量国家标准，全方位加强质量内涵建设。在审核评估工作中，要坚

持以评促建理念，立足学校人才培养定位，突出学校特色，强化发展规划

和建设，全面推动教育教学高质量发展。 

闫英姿对李友玉一行莅临学校指导工作表示热烈欢迎，对支持和关心

我校发展表示诚挚的感谢。她表示，学校高度重视新一轮本科教育教学审

核评估工作，成立了领导小组，制定了实施方案，明确了时间表和路线图，

正在按任务分工一步一步抓落实。下一阶段学校将根据省厅的指示精神和

指导思路，围绕立德树人根本任务，以评促建、以评促改、以评促管，进

一步提升学校人才培养质量，写好湖北科技学院的“评估答卷”。 



 

 

 

 

 — 5 — 

 

学校动态 

 

会议就审核评估工作的相关主要问题进行了深入交流，主要包括：自

评自建过程中的数据问题、考查过程中信息化支撑水平、相关部门的协同

配合问题、常模和示范案例、5 个报告等。党政办公室、宣传部、学工部、

马院负责人，教务处班子全体成员及相关工作人员等参加调研会。 
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学校动态 

（供稿 周春林  审稿 张利平）1 月 21 日上午，教务处组织召开本科

教育教学审核评估工作会，专题研讨审核评估《特色专业发展报告》《本

科教育教学示范案例》撰写工作。党委常委、副校长白育庭参加会议并讲

话。学校相关部门负责人参加会议，会议由教务处长鲍翠玉主持。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会上，各参会人员议聚焦审核评估《湖北科技学院教育教学示范案例》

《湖北科技学院特色专业发展报告》两个报告的撰写进行了头脑风暴。 

白育庭指出，两个报告将从不同的侧面反映学校本科教育育人体系、

特色和规划，是在审核评估自评报告的基础上进一步生动展示学校人才培

养特色和亮点的重要载体。报告的构思和撰写要紧扣学校立德树人根本任

务，紧抓铸魂育人主线，系统表述学校“三全育人”“五育并举”的整体

思路和具体措施，全面展示学校“医师、教师、工程师”人才培养特色。

报告撰写专班要和相关部门要加强沟通交流，各部门要积极支持配合，齐

心合力产出高质量报告。 
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学校动态 

（供稿 王汉辉  审稿 潘婷）1 月 12 日下午，党委组织人事部在揽胜

楼附楼会议室召开审核评估工作专题会议，人才人事科、教师发展中心、

组织科等相关同志参加会议，本次会议由党委组织人事部副部长潘婷同志

主持。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会上，王汉辉同志汇报了审核评估报告师资队伍板块撰写进度以及当

前存在的主要问题，与会同志就报告内容和相关指标进行了讨论，并结合

相关工作实际开展情况提出了修改意见。潘婷同志就下一阶段工作进行了

具体安排。 
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学校动态 

（供稿 殷海  审稿 毛晔）1 月 15 日上午，国资处召开审核评估工作推

进会，国资处全体人员参加会议，会议由国资处处长毛晔主持。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会上，副处长阮国龙就国资处 14 项任务进行逐条梳理和安排，要求国

资处全体人员要全力以赴，逐条逐项一一落实，部分工作需要在假期推进

的，要有专人负责跟踪，做好院部实验室相关记录规范管理，确保审核评

估工作顺利进行。 

处长毛晔就国资处涉及的评估任务进行重点强调。他提出工作要求，

第一要提高认识，审核评估任务是当前学校面临的最大任务，关系到全校

师生员工的切身利益和学校未来的发展大局，大家要提要提高思想认识；

第二要落实责任，国资处要继续将相关工作细化，逐条逐项、清单制责任

落实到人；第三要做好服务保障工作，注重工作的时效性，主动服务，主

动作为，做好全校实验室设备的维保工作；第四是规范管理国有资产，提

高国有资产管理效能，始终把国有资产的保值增效作为资产管理的底线，

充分发挥国有资产的效能。第五要做好牵头板块评估报告的撰写工作，勇

于担当。全体人员要勠力同心为日常教学和 2024年评估工作扫平障碍、保

驾护航。
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学院动态 

 

 

（供稿 方迪星  审稿 赵峻）根据学校本科教育教学审核评估工作会

议精神和音乐学院审核评估工作专班安排，音乐学院于 2024 年 1月 4 日上

午在湖北科技学院实训楼 514 会议室召开本科教育教学审核评估自评报告

撰写推进会。音乐学院副院长赵峻主持会议，音乐学院党委书记彭亚敏、

副书记张劲松及报告撰写人栗建伟、方迪星、汪文娟、闵旭东参加会议。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会议主要内容一是本科教育教学审核评估自评报告撰写具体工作任务

分工，要求各撰写人落到实处，认真严格对待；二是明确审核评估自评报

告撰写内容的相关要求。报告各项内容撰写人就自己撰写的内容相互进行

了讨论与交流。 

音乐学院党委书记彭亚敏指出报告各项内容撰写人要认真对待本次自

评报告撰写工作，并要求在 1 月 22 日上交自评报告初稿。 
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学院动态 

（供稿 李淑华  审稿 黄玉婵）为扎实推进本科教育教学审核评估迎

评工作，进一步加强试卷质量管理，1 月 17 日下午，口腔与眼视光医学院

组织开展试卷检查专项工作。院长沈定文、教学副院长黄玉婵、各教研室

主任和教学办工作人员参加了本次试卷检查工作。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教学副院长黄玉婵传达了教务处对试卷整理的要求，坚持教研室主任

负责制，本着应签尽签，应改尽改的原则开展，对事实存在的问题、无法

更改的问题，必须在试卷分析中有说明、有反思、有整改措施。 

院长沈定文从试卷命题质量、试卷评阅质量、试卷分析质量和试卷管

理四个方面进行讲解及强调，并在现场进行了指导。 

本次检查覆盖我院 2023 年春季学期所有课程试卷。在检查过程中，各

位检查人员严格按照学校试卷评阅及归档要求逐条检查，找出试卷质量管

理中的突出问题和薄弱环节，进行深入分析，提出改进建议，本次检查工

作为规范开展试卷评阅及归档工作打下良好的基础。 
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学院动态 

 

（供稿 黄玉婵  审稿 黄彬）按照学校新一轮本科教育教学审核评估

工作部署，为了高效推进本院审核评估各项工作扎实落地，1 月 18 号上午，

学院在医药楼三栋五楼会议室召开了第三次自评报告研讨会。会议由副院

长黄玉婵主持，院领导班子及自评报告工作专班成员参加了此次会议。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

根据前两次自评报告研讨会的工作部署及要求，撰写专班成员按照自

评报告撰写要求，完成了院部自评报告初稿。会上，黄玉婵副院长把自评

报告撰写初稿内容及遇到的问题情况做了汇报。工作专班全体成员根据自

评报告九大板块的内容及要求展开了激烈讨论，并提出了修改意见和建议。 

最后沈定文院长对本次会议做总结，再次强调审核评估工作的重要性，

院部自评报告的撰写和支撑材料的准备、收集是审核评估工作重要内容之

一，要求撰写专班人员对自己负责的部分严格对照三级指标体系的分解要

求及今天的修改意见和建议进行深入细化修改，支撑材料工作组对照学院

工作任务清单，全面做实做细支撑材料的收集、整理、归序归档等工作，

大家各司其责，共同努力按学校要求时间节点完成相关工作。 
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学院动态 

 

（供稿 杜艳  审稿 谭辉煌）为深入贯彻落实教育部《普通高等学校

本科教育教学审核评估实施方案（2021-2025）》相关精神，切实推进学院

审核评估的自评自建工作。2024 年 1月 18日下午，人文与传媒学院在揽胜

楼 1502 实验室召开达成度分析系统培训会，学院全体教师参加会议。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

院长郭彧以具体课程为例亲自演示了达成度分析系统的操作步骤和注

意事项，并现场回答了老师们的疑问。经过系统培训，老师们纷纷表示，

在期末来临之际，这样的培训来得非常及时，期末试卷分析不用担心了。 

培训结束后，郭彧院长再次强调了本次教育教学审核评估的重要性，

并要求老师们按时间节点准备和提交相关材料。 
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学院动态 

（供稿 方明  审稿 汪洋）2024 年 1月 24日上午 9：00，电子与信息

工程学院在会议室 L5-508召开新一轮本科教育教学审核评估自评报告及支

撑材料审订会议。电信学院领导班子、各专业负责人、教学办主任、学工

办主任和教学秘书参加了参加了本次会议，会议由汪洋副院长主持。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

根据前期工作安排，自评报告撰写组已完成自评报告初稿，支撑材料

工作组完成了 74 条任务清单内容。 

会议首先由自评报告撰写成员逐一汇报撰写内容情况，支撑材料工作

组成员一一汇报材料内容情况。参会人员在认真审读自评报告的基础上，

对自评报告的重点内容、关键数据及文字表述等进行了讨论交流，提出了

具体的意见和修改建议。 

院长程正则就下一步全面核实校准自评报告核心数据，梳理充实自评

报告佐证材料，优化完善自评报告内容等提出具体要求。 
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学院动态 

 

（供稿 罗皓星  审稿 王凡）为了更好的开展本科教育教学审核评估和

美术学专业认证工作，2024 年 1 月 17日上午，艺术与设计学院召开专题工

作推进会，学院班子成员、三办主任、美术学专业负责人及评估认证工作

专班人员参加了会议。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会上齐铁军同志就美术学专业认证的相关要求进行了详细的解读。他

首先对各项支撑材料的内容要求、格式要求等进行了详细的说明，并学习

了兄弟学院己通过认证的相关材料，以确保所提供的材料符合认证标准。

随后，对各项任务进行了具体的分配和布置，确保每项任务都有专人负责，

分工明确。 

院长徐义平对新一轮本科教育教学审核评估和师范专业认证的具体目

标和工作要求进行了详细解读。他指出，新一轮审核评估的核心目标是全

面落实立德树人根本任务，提升本科教育教学质量。他强调，学院要突出

“以本为本”、“四个回归”，强化学生中心、产出导向、持续改进，推

动人才培养范式转变。强调要注重一流师资、一流平台、一流专业、一流

服务的建设，提高人才培养目标的达成度、社会需求的适应度、师资和条

件的保障度、质量保障运行的有效度、学生和用人单位的满意度他指出。

同时强调专业认证是提升美术学专业教学质量的重要手段，也是促进专业 
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建设、提高人才培养质量的重要途径。他要求全体参会人员要充分认识认

证工作的目的、意义和作用，切实树立以提高人才培养质量为中心的思想，

高度重视，广泛宣传，精心组织，全员参与，确保成功。  

党委书记王凡强调了本科教育教学育审核评估与美术学专业认证工作

核的紧迫性，要求全体与会人员要高度重视、认真对待，确保认证工作的

顺利进行。同时，会议还要求各科室要加强协调、密切配合，形成工作合

力，确保各项措施切实落到实处。 
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（供稿 邱承柏  审稿 朱小云 李爱国）2024 年 1 月 11 日下午，体育

学院召开本科教育教学审核性评估专题会议，体育学院院长李爱国出席会

议，副院长朱小云主持会议，体育学院全体教师参加会议。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

朱小云副院长总结了 12月份本科教育教学审核性评估工作进展，结合

前期本科教育教学审核性评估的任务清单安排，各小组负责人对相关工作

进行了汇报，并就现阶段工作存在的问题进行了布置。 

随后，李爱国院长强调一是深入学习审核性评估相关文件，深刻领悟

“以评促建”的深刻内涵，以立德树人为己任，将课程思政教学贯穿于课

程教学的各个环节，规范课程教学，丰富课程内涵，借助教育教学审核性

评估机会，不断提高教学质量；二是制定严格规范的教育教学管理制度，

完善教学管理、监督和评价机制，建立师生交流互动平台；三是在人才培

养方案和教学大纲修订过程中，把稳社会的人才需求脉搏，建立良好的反

馈机制，通过持续改进和完善，更好的为社会输送应用型人才，彰显应用

型高校的特点。 
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（供稿 陈奕楚  审稿 杨时骐）2024年 1 月 23 日下午，生物医学工程

与医学影像学院召开本科教育教学审核评估工作专班会议，会议在理工楼 4

栋 5 楼会议室举行，班子成员、各职能部门、各系及教研室主任参会。为

扎实有序开展学校新一轮本科教育教学审核评估工作，前期我院成立的自

评报告工作专班已按部就班完成自评报告初稿撰写及逐步完善审核评估支

持材料，会议上杨院长通报了自评报告初稿撰写情况及审核评估支撑材料

的准备情况，各位班子成员、各职能部门负责人、各系及各教研室主任集

中详细阅读自评报告初稿的内容，并提出修改意见及建议，由杨院长统筹

继续完善修改，关于审核评估支撑材料的内容及格式等相关问题会上也进

行了热烈的讨论。徐四六院长指出新一轮本科教育教学审核评估中自评报

告应全面、真实、准确反映学校自评自建成效，自评报告内容应与各板块

支撑材料互相对应，并就下一步全面核实校对自评报告核心数据，梳理完

善自评报告支撑材料，优化自评报告内容等提出具体要求，并提出需要确

保我院的自评报告保质保量完成，继续聚焦审核评估工作，依托审核评估

为契机继续推动学院教育教学高质量发展。 
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（供稿 张捷   审稿 杨庆华）1 月 9 日，为顺利推进本科教育教学审

核评估工作，建立科学的课程评价体系，外国语学院在揽胜楼 1605会议室

开展课程目标达成度评价培训会。本次培训会由外国语学院教学副院长杨

庆华主持，外国语学院全体教师参与本次培训会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

培训会伊始，杨院长强调：课程是支持本科毕业要求达成和能力培养

的基本教学单元；课程目标达成度评价是人才培养全过程中的重要环节，

是衡量学生是否达到本专业毕业要求的重要依据；建立科学合理的课程评

价体系是专业认证的关键工作。 

接下来，因课程性质的不同，根据专业与大英为两个会场，分别由英

语系负责人卫丽和大英部负责人李琳对所有老师进行培训。并就专业课程

《英语阅读》和通识课程《大学英语听说 1》的目标达成度计算进行现场示

范。具体介绍如何对照修订后教学大纲与课程考核过程性材料，运用系统

录入相关考核成绩（例如，作业成绩、期末考核成绩、考勤成绩、小组合

作成绩等），系统会依据课程目标达成度的公式，计算出每个课程目标的

达成度，再结合计算出的课程目标达成度数值，依据修订后教学大纲和考

核结果对课程目标达成度进行评价与分析。 

培训会后教师进行了深入地探讨，进一步解决了课程目标达成度评价

的个性化问题。本次培训会圆满结束，有效地推进了外国语学院审核评估

核心工作的进度。 
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（供稿 周婧   审稿 杨庆华）为全面总结 2023 年工作开展情况，科

学谋划 2024年重点工作，深入推进本科教育教学审核评估工作，1 月 22 日

上午，外国语学院在揽胜楼 1605 室召开审核评估工作推进会，会议由副院

长杨庆华主持，全体教职工参加会议。 

杨庆华围绕审核评估工作进行详细部署，明确工作要求，指明努力方

向。她指出要根据学校本科教育教学审核评估工作方案的要求，有序开展

自评自建工作。同时，对本学期期末试卷的整理与装订、近三年毕业论文

的整改、近三年试卷的清查、自评报告的撰写以及 2024届本科毕业论文启

动五项重点工作进行安排部署，也期望各位教师继续发扬奋斗精神，勇于

担当作为，圆满完成任务。 

 

外国语学院院长唐进强调，一是要按照审核评估指标内涵和要求，统

一整改的标准。二是要提高各项工作的效率。三是要做好记录，做好工作

安排和检查材料清单等各项记录。四是要做系统地检查，对照审核评估的

各项指标和要求对各项材料进行多方位、多层面地检查，对当前工作存在

的问题积极整改。 

外国语学院党委书记吕仲茂要求，学校新一轮本科教育教学审核评估

及预评估工作已开展在即，全体教师一要提高政治站位，统一思想认识、

统一行动，以审核评估为契机做到“以评促建”。二要深刻领悟工作要求，

认真细致地抓落实，做好分工合作。三要注意科学的工作方法，提高工作

效率，使各项工作达到最佳效果。四要明确纪律要求，检查督办抓落实， 
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相关工作负责人要对所负责的工作任务进行检查督办，全院要统一指挥、

统一发力、统一战斗，集中力量，克难攻坚，希望学院能根据学校审核评

估的时间节点和工作任务的安排，在每一个环节都能丝丝入扣，不拖后腿、

不掉队，为学校的审核评估贡献自己的力量。 

 

 

此次推进会的主要目的是明确工作方向，厘清工作思路。要求全体教

师把握时间节点和工作节奏，全力以赴做好本科教育教学审核评估评建期

间的工作。同时，也激发了全体教师的工作热情，坚定了大家的奋斗决心，

为学院更好地进行本科教育教学审核评估工作提供了有力保障。 
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（供稿 周婧   审稿 杨庆华）为迎接新一轮本科教育教学审核评估，

提高学院课程考核试卷以及毕业论文质量，规范教学管理，根据教育部本

科教育教学审核评估工作要求与学校教学工作安排，外国语学院积极组织

开展课程考核试卷和毕业论文专项检查工作。 

1 月 24 日，学院全体教师共同对近三年的期末试卷和毕业论文进行清

查。检查期间，副院长杨庆华进行了现场指导，同各系部负责人进行了深

入交流，对所有试卷和论文逐一审核，将存在的问题细致登记汇总，并形

成了检查记录单，为后续的进一步检查和整改提供借鉴。 

检查结束后通报了检查情况，并就相关材料的规范性进行了讨论，要

求老师们对存在的问题及时认真整改。 

 

 


